

今年も暑い夏がやってきました。体調管理には充分ご注意ください。

先日、穴水町を離れて暮らす同級生から連絡をもらい、会うことになりました。彼とは数十年ぶりの再会です。せっかくなので、町内にいる同級生たちに声をかけ十数人で集まりました。震災以降はこうした集まりも出来なかったので、久しぶりの再会、そして同じ町内に住む同級生と賑やかな時間を過ごすことができました。お互いの近況や学生時代の頃のこと、震災の時のこと、実家の様子、お互いの家族のこと、穴水を離れた人のこと、これからのことと話は尽きません。幼なじみとの一時が心にしみる年頃でしょうか。

町では毎年、「T・N・G 55（てんごゴーゴ）第二の成人式」と称して55歳の町出身者、町内在住者に集まってもらい、55歳を人生の転換期と位置づけ、ふるさと穴水町を見つめ直してもらいたいという思いをこめて、交流を図るイベントを開催しています。令和6年度はちょうど私の年代が該当で、来年1月頃に開催を予定しています。令和5年度は今年の1月に開催予定でしたが、震災のため中止となりました。しかし、せっかくの機会ですので来年のどこかでT・N・G 55プラス1ということで開催できないか検討中です。

1月の震災をきっかけに本当にたくさんのお会いがありました。思いがけない再会もありました。交流人口や関係人口が大きく膨らんだと思います。みなさん穴水町のことを心配していただき、思いを寄せていただき、復興を心から願ってくれています。こうしたご縁を大切にし、そんな思いに応えることができる復興を目指して参ります。